



Envigado, enero 16 de 2025.

Comunicado a padres y acudientes.

Cordial saludo.

Con gran entusiasmo nos permitimos brindar en nombre de la Administración Municipal, de la Secretaría de Educación, Directivos, Docentes y personal administrativo, un fraternal saludo, esperando que el todo poderoso, los colme de muchas bendiciones, especialmente salud y un año 2025 muy productivo.

Para poder brindar unas orientaciones precisas para el inicio del año escolar 2025, los estudiantes ingresan de la siguiente manera:

Lunes 20 de enero: Bachillerato de 6<sup>a</sup> a 11<sup>o</sup> ingresan a las 6:30 y salen a las 12:30 para estar en jornada de inducción.

El martes 21 de enero, No asiste bachillerato porque estaremos en inducción para primaria.

A partir del miércoles 22 de enero, bachillerato sigue en horario habitual de 6:30 a.m. a 12:30 p.m.

A partir del martes 21 de enero: Ingresan todos los estudiantes de primaria en el horario de 7:00 a 12:00.

A partir del martes 21 de enero: Ingresan todos los estudiantes de transición en el horario de 8:00 a 11:00 a.m.

**Notas:** A partir del día martes 21 de enero, se entregarán 86 refrigerios en primaria para los grados 1<sup>o</sup>, 2<sup>o</sup> y 3<sup>o</sup> y a partir del lunes 20 de enero 76 para los grados 6<sup>o</sup> y 7<sup>o</sup> y serian estudiantes que realmente lo necesiten y lo venían recibiendo el año anterior.

En el transcurso de las 2 primeras semanas, se irá aumentando la cantidad de refrigerios hasta entregar a todos los beneficiarios del año anterior.

El día lunes 20 de enero, se hará entrega de los kits escolares a los estudiantes bachillerato y el martes 21 a los de transición y primaria.

Recordamos a los acudientes y estudiantes que el porte del uniforme es necesario desde el primer día de clases.

Favor estar muy atentos a los correos y citaciones a reuniones, ya que, desde la Secretaría de Educación y el Ministerio de Educación, se está haciendo una modificación a la jornada escolar en las 2 últimas horas de clase para el año 2025 y en adelante en todas las Instituciones Educativas del Municipio.

Cordialmente

Roberto Torres P  
Rector